
貝塚カトリック幼稚園 令和 4（２０２2）年度学校自己評価  

今年度も新型コロナウイルスに振り回されましが、毎年定めている「心」「健康」「教育」「子育て支

援」「安全」「地域との連携」という６つの項目とは別に今年度取り組むべき３つの優先課題を新たに

定め、前年度の経験を活かし、充実する努力を続けました。 

概要  

 

 

                                                                                                                                                                             

環境整
備 

 

⚫ 感染対策と熱中症対策、子どもの自由な活動と安定的に保育を提供することと

のバランスの取り方に苦慮しました。保護者の皆さまも職員も精一杯努力しました

が、濃厚接触のために自宅待機をお願いしなければならないことが何度かおこっ

てしまいました。 

⚫ 行事は内容を工夫したり人数制限をすることで、子どもたちに経験させてあげた

いことはほぼできました。加えて感染予防対策のため自粛していたことを一部復

活させることができました。                                                                                                                                                                                              

⚫ 夏休みに園庭の遊具のペンキの塗り替えをしました。 

⚫ ２階ホールの照明をＬＥＤに取り替え、地震の際の安全性を高めました。 

⚫ 新型コロナウイルス感染予防対策のため空気清浄機とサーキュレーター、パーテ
ーション、消毒のため次亜塩素酸水を精製するミラクローラー、貝塚市から寄付し
ていただいた CO２センサーに加え、アルコール噴霧器を導入し効率的に対応でき
るようにしました。その上で換気に気をつけて、新型コロナウイルスの感染予防に
努めました。 

 

優先課題 取り組み内容 

１、楽しい体験 

 

 

・ 感染予防対策のため自粛や制限をしなければならないことが多く
残念でした。 

・ その中でも、園児全員での園外保育や夕涼み会、土曜参観、ミニ発
表会で年長児のプログラムを増やすなど、感染対策をしつつ楽し
い行事を増やしました。 

・ 近隣の学校への散歩や地域のイベントに参加させていただくなど
地域とつながる新しい事もできました。 

・ 未就園児に対しての園庭開放が実施できたので、在園児のための
園庭開放などをして子どもだけでなく保護者同士の関わりが増え
るようにしていきたいと思います。 

・ 感染対策が緩和される方向に進むので、子どもたちの安全のため
にその対応を考えていく必要があると思います。 

 

２、友達との関わりの充実 

 

 

・ 感染予防対策のため、クラスをこえた関わりはあまりできませんで
したが、 
外遊び、体育指導、行事などを通して子ども同士の関係性が育って
いたのは良かったと思います。 

・ クラスが異年齢の縦割りなので、違いを認め合い助け合うことや
思いやりの心が自然に育っていたと思います。 

・ けんかなどになっても、保育者の仲裁でお互いの思いを理解し合
えていました。 

・ 預かり保育でも学年・クラスが違っても自然にかかわっていました。
おもちゃの使い方も交代したり分けたりすることができるようにな
りました。 
 



 

 

総合的な評価結果 （Ａ：ほぼ達成できた Ｂ：ふつう Ｃ：あまりできなかった） 

   結果                  理    由 

Ｂ 
「楽しい体験」や「友達との関わりの充実」については、感染予防対策のため保育

者が願ったようにはできませんでした。しかし、自粛していた行事の一部を再開し

たり、地域とつながる活動ができたことはよかったと思います。 

「情報発信」については、この１年でかなり改善されましたが課題もあるので引き

続き取り組んでいく必要があると思います。 

 

 

 

今後取り組む課題 

課題 具体的な取り組み方法 

・クラスをこえた関わり 

 

 

 

 

・地域との関わりを増やす 

 

新型コロナウイルス感染予防対策のため、他のクラスで過ご

すということを制限してきましたが、規制が緩和されること

にともない復活させていくことで、同学年のつながりを増や

し多様性を育てていきたい。 

 

近隣の学校にお散歩にいかせていただいたり、地域のイベン

トに参加させていただいたりしたことが子どもたちの意欲や

関心につながったので今後も続けていきたい。 

 

 

 

学校関係者評価 

 

・ 連絡網がメールになったのがとても良かったです。 

・ ＳＮＳを開始して下さったのもとても良かったです。 

・ 情報発信をデジタル化して下さったことが総じて良いと思います。ありがとうございました。 

・ 子供１人１人にあわせた保育・情報共有して下さっている。 

・ プリントのおたよりも何らかの形でデジタル化をお願いしたい。ペーパーレス化、コスト削減に

もなると思います。 

・ 感染防止対策を厳しくして下さり本当に感謝しています。 

・ 役員数が４名で少人数のため合意形成がやりやすく、物事が効率的に進められました。コロナ禍

で仕事行事も少なかったため負担も少なく苦労はありませんでした。 

  

 

３、子どもの育ちを分かちあ

える情報発信 

 

   

・ 念願のＨＰのリニューアルができました。 
・ メールの一斉配信やブログ、ＳＮＳ（Instagram）、限定的な動画の配

信などなど新しい事を取り入れました。Instagram については充実
させることができましたが、ブログがあまり更新されなかったり、メ
ールの一斉配信が一部の方に届かないという事案もありましたの
で、改善していきたいと思います。 

・ 「クラス便り」や降園時に様子を伝えるなど今までしてきたことも
丁寧に行いました。 

・ 園内のことになりますが、子どもたちのことを職員で情報共有でき
ていたことはよかったと思います。 
 


